

Question de M. Laurent Debrot (Les Verts)

Quelle est la politique d'affichage de la commune ?

Il apparaît que les derniers abris bus, lieux de passage et de rencontres par excellence qui permettaient encore de l'affichage libre sont en en train de disparaître les uns après les autres, remplacés par des boites en verre aseptisées. La motivation des derniers citoyens encore engagés pour la vie sociale et culturelle de la commune devient vraiment difficile ayant l'impression que le Conseil communal leur met systématiquement le bâton dans les roues. Ainsi dernièrement, la nouvelle association sans but lucratif EcoTroc V2R qui organise (avec le soutien apprécié de la commune !) le premier Eco débarras du Val-de-Ruz, s'est vu interdire l'affichage dans les déchèteries de la commune, autres derniers lieux publics de passage.

Que propose dès lors le Conseil communal comme lieux d'affichage pour les associations qui ont souvent plus de bénévoles disposés à coller des affiches que de moyens financiers pour payer de coûteuse annonces ?